

28 de Junio de 2006

Universidad de Granada

Granada Hoy

**Granada Hoy**

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

Actualización | miércoles, 28 de junio de 2006, 06:16

Portada

En Portada

Opinión

Ciudad

Provincia

Deportes

Toros

Cultura

Espectáculos

Andalucía

Nacional

Internacional

Economía

Sociedad

Motor

Internet

inversiones

## Otra subestación electrificará el suelo de expansión de la ciudad

Una treintena de promotores privados tiene que pagar a Endesa los cinco millones de euros que cuesta la obra necesaria para dar energía a los 829.000 metros en construcción que hay previstos en la zona noroeste



L. Q.

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. Sevillana-Endesa ha garantizado el suministro eléctrico en las nuevas zonas de expansión de la ciudad por el noroeste, aunque para ello los promotores privados de esos terrenos hayan tenido que comprometerse a pagar los cinco millones de euros que costará la subestación necesaria para dar la energía que se reclamará en los próximos años.

*esther falcón*

CONVENIO. Hidalgo, García-Royo y Pérez Mañas, ayer en la Gerencia de Urbanismo.

Las partes implicadas en esta operación firmaron ayer el convenio que permitirá la construcción de la nueva subestación, que junto a la que Endesa tiene previsto construir en el [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#) (zona sur) completarán las necesidades de las nuevas zonas de expansión de la ciudad.

En la firma estuvieron presentes el delegado de Endesa en Granada, José Luis Pérez Mañas; el presidente de la Asociación de Constructores de Granada, José Manuel Hidalgo, y el concejal de Urbanismo, Luis Gerardo García-Royo. La presencia del edil se debe a que es el Ayuntamiento el que aportará la parcela de unos 1.000 metros cuadrados (junto al ecoparque situado en la Carretera de Málaga) donde se ubicará la nueva subestación.

La obra no estará finalizada hasta dentro de 18 meses como mínimo y 24 como máximo. Entre tanto, Pérez Mañas aseguró que las promociones (están previstas en esta zona 2.500 viviendas) que vayan acabándose tendrán suministro mediante fórmulas intermedias.

El representante de los promotores urbanísticos pidió colaboración a la empresa de electricidad para que se solucionen los problemas de falta de suministro con los que asegura que se están encontrando los constructores al finalizar las obras y antes de la entrega de las viviendas.

La firma del convenio también sirvió para lanzar otra reivindicación. El concejal de Urbanismo animó al resto de empresas de suministros que trabajan en la ciudad a que lleguen a acuerdos de este tipo para que se realicen las obras necesarias en las nuevas zonas que se están urbanizando. Infraestructuras comunes como esta subestación tienen como principal ventaja que cada junta de compensación de terrenos en promoción no tiene que ponerse a pensar dónde ubicar las pequeñas estaciones eléctricas que garanticen la energía.



| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) | [Sitios recomendados](#)

| [¿Buscas piso? - Habitaclia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#) | [Fc Barcelona tickets - Real Madrid tickets](#) | [Apartments to rent in Barcelona for days](#) | [Despedidas Soltero - Soltera](#) | [Organización eventos y fiestas](#) | [Callejero de Granada](#)

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.

Avda. de la Constitución, 42.

Granada

Tlfn: 958 809500/ Fax: 958 809511

MILENIO  
Powered by CROSS MEDIA